

En Huehuetán

Concluyen Foros de Consulta para la elaboración del Plan de Gobierno “Chiapas Sustentable”

- Surgirá del seno de la UNACH el Plan de Gobierno 2012-2018, señala Juan Carlos Gómez Aranda
- Aportan ideas y propuestas investigadores y productores de la Costa, Soconusco y Sierra

Huehuetán, Chiapas.- Con el propósito de integrar propuestas innovadoras que permitan impulsar al campo y a los productores de las zonas Costa, Soconusco y Sierra, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), organizó el Foro de Educación para el Desarrollo Agropecuario en la Facultad de Ciencias Agrícolas del municipio de Huehuetán.

En el evento, el rector Jaime Valls Esponda estuvo acompañado del coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Manuel Velasco Coello, Juan Carlos Gómez Aranda; el jefe del Distrito 08 de la SAGARPA, Guillermo Armando Zavala Mata, además de Investigadores, productores, autoridades locales y estatales.

En su intervención, el rector de la UNACH destacó el trabajo conjunto de la Máxima Casa de Estudios y los sectores productivo y público para recoger las inquietudes, propuestas e ideas de los Investigadores, productores y campesinos a fin de obtener diagnósticos y estrategias que serán consideradas para la elaboración del Plan de Gobierno "Chiapas Sustentable".

“Hay que escuchar a los productores y también a los investigadores para que podamos hacer estas sinergias y trabajar de manera conjunta y poder aprovechar más la producción que hay en el campo”, señaló el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Por su parte, el coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo 2012-2018, Juan Carlos Gómez Aranda, manifestó que para dar seguimiento al convenio firmado en fecha reciente con la Universidad Autónoma de Chiapas, se establecerán encuentros con los diversos sectores que contribuyan al desarrollo y progreso de la entidad.

Comentó que para tal fin, se organizaron diversos foros como este, en una de las facultades más importantes del estado, “es aquí en donde la UNACH forma a profesionistas y jóvenes comprometidos con el campo y con los sectores productivos, de donde surgirán las propuestas que integrarán el nuevo Plan de Gobierno.

“Hace 38 años el doctor Manuel Velasco Suarez, abuelo del gobernador electo, fundó la Universidad Autónoma de Chiapas, hoy su nieto decidió hacer el Plan de Gobierno en el seno de la Universidad, de tal manera que hemos venido trabajando desde hace dos

meses el rector y yo con un grupo de académicos en la elaboración de este Plan que está por concluir”, indicó.

En las mesas de trabajo se abordaron temas relacionados con ganadería, cultivos como café, maíz, frijol, algodón y sorgo, por lo que las ideas y propuestas expuestas en este foro formarán parte del Plan de Gobierno 2012-2018, "Chiapas Sustentable", el cual será presentado el próximo lunes por el gobernador electo, Manuel Velasco Coello.

En el evento también estuvieron presentes Ovidio Cortazar Ramos, integrante del Equipo de Transición del Gobernador Electo, el presidente Municipal de este lugar, José Manuel Ángel Guzmán; el coordinador General del Foro, Alberto Yamasaki Maza; el director de la Facultad de Ciencias Agrícolas, Carlos Gumaro García Castillo y el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar.